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Estamos	aqui	com	a	nossa	edição	trimestral	do	Jornal	Fala	Direito!	
Iniciamos	mais	um	ano	letivo	e	essa	edição	traz	os	destaques	dos	
acontecimentos	importantes	e	alguns	momentos	que	vivemos	na	
Fadiva.	Muita	coisa	boa	já	aconteceu	e	estamos	ansiosos	pelo	que	
ainda	virá.	Ficamos	muito	contentes	em	contar	com	vocês,	alunos,	

colaboradores	e	professores	que	fazem	a	Fadiva	acontecer.	
Desejamos	um	ótimo	2023.	

FalaDireito
Jornal

1º Trimestre | 2023

Missão:
"Promover o desenvolvimento humano e social através da difusão de conhecimento, da formação ética, da competência 
profissional e da responsabilidade social."

FADIVA
FACULDADE DE DIREITO DE VARGINHA
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Diretor	da	FADIVA
A� lvaro Vani Bemfica

Vice–Diretor
Mario Célio Ferreira Pinto

Presidente	da	FUNEVA
Júnia Bemfica Guimarães Cornélio

Vice-Presidente	da	FUNEVA
Márcio Vani Bemfica

Assessoria	de	Comunicação
Viviane Beneton

Dúvidas,	sugestões,	reclamações,	elogios?
Entre em contato: comunicacao@fadiva.edu.br

Design	e	Diagramação
Fayne Scalioni

Com muita alegria, responsabilidade e compromisso, iniciamos mais um ano letivo em nossa Instituição. Estamos sempre 
prontos para dar continuidade no trabalho que vem sido desenvolvido, prestando todo o suporte aos estudantes da FADIVA. 
Desejo um ótimo semestre, que seja rico em conhecimento e experiências.

Prof.	Álvaro	Vani	Bemfica	-	Diretor	

COLUNA	PERFIL

Gisele Priscila

Juan Carlo

Sabrina Geradeli

Maryella Alves 

Aluna

Aluno

Aluna

Colaboradora

Eu escolhi o Direito pois é uma área de vasto conhecimento, oportunidades e que me traz algo 
primordial: usar do estudo das leis e de tudo que rege o ordenamento jurıd́ico brasileiro para ajudar e 
acrescentar na sociedade. A Fadiva, por sua vez, entra como a instituição escolhida por mim para me ajudar 
nessa preparação, durante a graduação. Tem sido uma experiência muito positiva e eu vejo que estou no 
lugar certo! Estão sempre dispostos a ajudar e oferecer o melhor para a minha qualificação profissional.

Quando eu saı ́ do ensino médio, devido a minha experiência com a Iniciação Cientıf́ica eu fui para 
Ciências Biológicas mas acabou não se encaixando comigo e tranquei. E por um acaso começou a aparecer 
vıd́eos no YT sobre a faculdade de Direito e a rotina. Minha famıĺia sempre quis que eu entrasse na área do 
Direito, porém sempre fui minha última opção, minha primeira era Medicina. Nessa indecisão eu fui 
acompanhado por uma Psicóloga Vocacional e diante disso, direito foi uma das faculdades que mais se 
encaixou no meu perfil profissional. A Fadiva sempre foi muito bem conceituada em Varginha e eu já tinha 
um parente egresso daqui, então a escolha não foi muito difıćil. Não me arrependo nem um pouco e a Fadiva 
superou minhas expectativas em relação ao curso, tanto que tem até amigos meus que estão saindo do EM e 
virão para a Fadiva de tanto que eu falo sobre.

“Crescer significa mudar, e mudar envolve riscos, uma passagem do conhecido para o desconhecido. ” 
Quando saıḿos do ensino médio e nos deparamos com uma série de escolhas e riscos sobre o futuro, tudo 
fica confuso, e muitas vezes tomamos decisões precipitadas. Logo que terminei o colégio tinha na mente que 
queria cursar Direito, mas acabei entrando primeiramente em outro curso que me chamava bastante 
atenção, a Publicidade e Propaganda, mas logo vi que não era aquela faıśca, não rolava quıḿica, então decidi 
jogar tudo para o alto e realizar o vestibular na Fadiva e sem sombra de dúvidas foi minha melhor decisão. 
Me encontrei totalmente, venho tendo aulas com professores que lecionam de uma maneira espetacular, 
uma faculdade que acolhe, que possui vários predicados. A Fadiva sempre foi a primeira e única opção que 
tive ao decidir cursar direito. Uma faculdade com história e uma grande importância para nossa cidade. 
Posso dizer com total certeza, só faz Direito quem faz Fadiva!

Maryella faz parte da nossa equipe Administrativa da Tesouraria. Desempenha atividades institucionais, 
nas áreas econômico-financeira. Atua diretamente nos serviços de apoio financeiro aos alunos e à 
instituição, prestando atendimento e dando todo o suporte necessário.
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ACONTECEU NA FADIVA

Segunda-feira, dia 13/02, aconteceu a Aula Inaugural para os alunos dos 
primeiros perıódos Diurno e Noturno. Contamos com a presença do Egresso e 
Professor da Instituição, Dr. Gustavo Oliveira Chalfun, Presidente da Caixa de 
Assistência dos Advogados de Minas Gerais e também do Egresso Exmo. Sr. 
Prefeito de Varginha, Vérdi Lúcio Melo.

Os alunos dos primeiros perıódos diurno e noturno receberam para uma 
palestra em comemoração à Semana da Mulher, a Professora Dra. Graziele Paiva. 
O tema central da palestra foi a história da luta e conquistas das mulheres, ao 
longo do tempo, por direitos e respeito.

Na semana de inserção dos alunos, 
tivemos um momento festivo/cultural 
no nosso horário de intervalo, no pátio 
da Fadiva. Muita música boa com nosso 
Egresso Niltinho.

O Vice-Diretor da FADIVA, Dr. Mário 
Célio Ferreira Pinto, celebrou 30 anos 
como Professor da casa. Ele é egresso 
da turma de 1985 e leciona na 
instituição desde 1993.

LIVE DE LANÇAMENTO DA PO� S

O inıćio da Pós Fadiva 2023 está se 
aproximando e para marcar essa data, no 
dia 08 de março foi realizada a primeira 
Live do ano - o Lançamento da Pós em 
Direito Registral e Notarial com ênfase na 
prática!

A Tabeliã e Coordenadora do curso de Pós-
Graduação, Dra. Aline Graciete de Araújo 
Miranda e o Desembargador do TJMG, 
Exmo. Dr. Amauri Pinto Ferreira foram os 
palestrantes e apresentaram a nova pós 
para mais de 100 pessoas conectadas ao 
vivo e teve como mediadora do debate a 
Profa. Dra. Priscilla Guimarães.
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DESTAQUES

Colação de Grau

Culto Ecumênico

Lançamento FADIVA DIGITAL

A noite do dia 23/03 foi marcada pela Colação de Grau da Faculdade de 
Direito de Varginha que aconteceu no Theatro Capitólio. Os alunos do 10° 
perıódo Diurno da Turma Professora Patrıćia Vani Bemfica Osório e os alunos do 
10° perıódo Noturno da Turma Professor Marcelo José Lins Barbosa celebraram, 
juntamente com familiares e amigos, a entrega do diploma de Bacharelado em 
Direito. A solenidade contou com a presença do corpo docente e das 
autoridades. O Diretor, Professor Dr. A� lvaro Vani Bemfica presidiu a solenidade e 
proferiu calorosas palavras aos alunos em seu discurso. O momento foi marcado 
também, por homenagens aos professores e premiação aos alunos destaques do 
Curso. Após cinco anos árduos de estudos, nossos acadêmicos, sem dúvidas, 
tiveram uma das experiências mais felizes de suas vidas.

Na noite do dia 24/03, os Bachareis em Direito celebraram no salão nobre da Fadiva, 
um culto ecumênico em forma de agradecimento por essa grande conquista. O culto foi 
presidido pelo Pastor, João Lucas Reis e pelo Diácono, Alessandro Carvalho. A bacharel, 
Victória Cássia Borges Reis, fez a leitura da palavra evangélica e a bacharel, Isabela 
Rosa Petrin, fez a leitura da palavra católica. Foi um lindo momento de louvor e ação de 
graças.

Na Semana de Inserção a FADIVA aproveitou para lançar oficialmente o 
conceito FADIVA DIGITAL que, segundo Fayne Scalioni, Coordenador de TI, ‘é o 
marco da consolidação da instituição na esfera tecnológica, sendo o resultado da 
junção da inovação dos meios tecnológicos com a expertise e tradição de mais de 
50 anos no Direito’.

A FADIVA Digital compreende todas as ferramentas e canais digitais que a 
instituição utiliza, seja para atendimento, suporte, plataformas online de aulas, 
aplicativos, sites e portais.

Como meio de concentrar todos os serviços digitais, a FADIVA preparou o 
Portal FADIVA DIGITAL. O acesso se dá pelo site digital.fadiva.edu.br ou pelos 
aplicativos para Android e iPhone e tem todos os serviços digitais oferecidos pela 
instituição, com exclusão somente do Ambiente Virtual de Aprendizagem que 
possui plataforma própria (Google Workstation).


